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令和６年第３回定例会一般質問要旨 

                                       

９月10日(火) ９月11日(水) ９月12日(木)   ９月13日(金) 
 

１ 木 村 隆 洋 
(創和・公明) 

 
２ 石 岡 千鶴子 
(無所属(りんごの会)) 
 
３ 須 藤 江利加  

(日本共産党) 
 
４ 竹 内 博 之 
 (弘前さくら未来) 

 
５ 志 村 洋 子 

 (創和・公明) 
 

６ 坂 本   崇 
(奏望会) 

 
７ 佐 藤   哲 

(櫻鳴会) 
 
８ 成 田 大 介  
(弘前さくら未来) 

 
９ 樋 川 篤 子 
 (弘前さくら未来) 
 
10 三 浦   行 

(日本共産党) 
 

11 畑 山   聡 
 (創和・公明) 

 
12 松 橋 武 史 

(櫻鳴会) 
 
13 野 村 太 郎 

(無所属(東雲)) 
 
14 工 藤 裕 介 
(弘前さくら未来) 

 
15 外 崎 勝 康 

 (創和・公明) 
 

16 竹 浪   敦 
(創和・公明) 

 
17 千 葉 浩 規 

 (日本共産党) 
 
18 工 藤 賢 生 

 (奏望会) 
 
19 齋 藤   豪 

(奏望会) 
 

 
 
   

                                       

 

９月１０日（火） 

 

○ 木村 隆洋 議員 (一問一答方式) 

１ 弘南鉄道大鰐線について。 

２ 弘前総合医療センターについて。 

 

○ 石岡 千鶴子 議員 (一問一答方式) 

１ 白神山地世界遺産の今後について。 

２ 弘前ねぷたまつりコンテストについて。 

３ 公園の利活用について(都市公園、農

村公園等)。 

４ アメリカシロヒトリについて。 

 

○ 須藤 江利加 議員 (一問一答方式) 

１ 特別支援教育の充実について。 

２ 介護保険について。 

３ ヤングケアラーについて。 

 

○ 竹内 博之 議員 (一問一答方式) 

１ インフレ局面における財政運営につい

て。 

２ ゼロカーボンシティ宣言の今後につい

て。 

 

３ 検討したい等の議会答弁とその後の行

政対応について。 

 

○ 志村 洋子 議員 (一括方式) 

１ 若年がん患者の経済的支援について。 

２ 子供たちの相談支援について。 

３ 相続登記義務化について。 

 

９月１１日（水） 

 

○ 坂本  崇 議員 (一問一答方式) 

１ 市民に向けた市の情報発信について。 

２ 宿泊税について。 

３ 弘南鉄道について。 

 

○ 佐藤  哲 議員 (一問一答方式) 

１ ひとり親家庭の子育て支援について。 

（１）市の直近の離婚率について。 

（２）母子・父子世帯の世帯収入について。 

（３）公的支援の内訳について。 

（４）市独自の支援策の活用について。 

２ 市行政のＤＸ推進計画について。 

３ ナラ枯れ被害状況と松くい虫について。 
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○ 成田 大介 議員 (一問一答方式) 

１ ハラスメント対策について。 

２ 幼児ことばの教室について。 

３ 学校管理について。 

（１）施設管理について。 

（２）備品管理について。 

 

○ 樋川 篤子 議員 (一問一答方式) 

１ 地域の防災体制について。 

２ 弘前大学との連携事業について。 

３ サンライフ弘前について。 

 

○ 三浦  行 議員 (一問一答方式) 

１ 地方自治法改正で国の指示権拡大につ

いて。 

２ 将棋のタイトル戦誘致について。 

３ カスタマーハラスメントについて。 

４ 宿泊税について。 

５ 徘回対策について。 

 

９月１２日（木） 

 

○ 畑山  聡 議員 (一問一答方式) 

１ 市役所職員の派遣型研修について。 

２ ＡＩドリルについて。 

３ 観光行政について(さくらまつりを中

心にして)。 

 

○ 松橋 武史 議員 (一問一答方式) 

１ 弘前市斎場長寿命化改修事業について。 

２ ネーミングライツについて。 

 

○ 野村 太郎 議員 (一問一答方式) 

１ 弘南鉄道について。 

２ なかよし会について。 

３ 常盤野小・中学校について。 

 

 

○ 工藤 裕介 議員 (一問一答方式) 

１ 新型コロナウイルスワクチン定期接種

について。 

２ 環境汚染問題について。 

（１）ＰＦＯＳ、ＰＦＯＡの検出状況。 

（２）不法投棄の現状について。 

 

○ 外崎 勝康 議員 (一問一答方式) 

１ 弘前市こども家庭センターについて。 

（１）現状と課題について。 

（２）産後ケアについて。 

２ 市営住宅の多様な役割について。 

（１）基本計画について。 

（２）２次避難所について。 

（３）協働体制について。 

３ デジタル社会の重要インフラ「データ

センター」について。 

４ 改正教科書バリアフリー法について。 

 

９月１３日（金） 

 

○ 竹浪  敦 議員 (一括方式) 

１ 弘前市のスポーツに対する取組につい

て。 

（１）児童生徒のスポーツの取組について。 

（２）相撲に関する取組について。 

２ 岩木山登山道について。 

３ 自転車のヘルメットの着用について。 

 

○ 千葉 浩規 議員 (一問一答方式) 

１ 地域公共交通について。 

２ 上下水道事業について。 

（１）料金の値上げについて。 

（２）耐震化の状況について。 

（３）ＰＦＡＳの現状について。 
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○ 工藤 賢生 議員 (一問一答方式) 

１ 有形・無形文化財の保護並びに伝承に

対する現状と課題について。 

２ 所有者不明農地及び未相続農地への対

応について。 

 

○ 齋藤  豪 議員 (一括方式) 

１ ゼロカーボンシティについて。 

（１）カーボンクレジットについて。 

２ 歩きたくなるまちなか形成事業につい

て。 

３ りんご植栽150年について。 

４ 運動公園について。 

（１）はるか夢球場について。 

 

 

 

 


